

1968  
2008

1<sup>RE</sup> GREFFE  
DU COEUR  
EN EUROPE



**Le chirurgien Christian Cabrol, a réalisé sa première transplantation cardiaque en Europe le 27 avril 1968.**

*Au niveau national le chiffre de prélevés a progressé (1562 en 2007 contre 1442 en 2006).*

*Le nombre de greffés est en hausse de 15% pour le grand Sud-Ouest, avec 208 greffes contre 161 en 2006, dont 18 à partir de donneurs vivants...*

*Cependant la pénurie d'organes subsiste, encore en Midi-Pyrénées, 242 malades sont en attente de greffe.*

**"Le Don d'Organes après la mort est le geste le plus noble, l'ultime sacrifice au bénéfice d'un autre souffrant..."**

**"Le don de la vie, quoi de plus beau ! Préservez ce joyau de solidarité humaine qu'est le don bénévole et anonyme"**

*Professeur Jean Dausset,  
Prix Nobel de Médecine*



